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Anfrage zur Stadtratssitzung am 03. 05. 21 
Beschaffung SIG-Sturmgewehre für die Ludwigshafener Polizei 
 
Ludwigshafen, den 24. April 2021 
 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Steinruck, 
 
zur Stadtratssitzung am 03. 05. 2021 stellen wir folgende Anfrage: 
 

Wir haben den Medien entnommen, dass die Landesregierung Rheinland-Pfalz für die 

Polizeibehörden in RLP eine größere Anzahl Sturmgewehre des Schweizer Herstellers SIG-

Sauer beschafft hat.  

a.) Sind auch Exemplare dieser Waffe an die Ludwigshafener Polizeibehörden gelangt?  

b.) Wenn ja: Wie viele?  

c.) Und vor allen Dingen: Wozu wird eine schweizer Präzisionswaffe für den Landkrieg auf 

weite Distanzen und im Gebirge im Polizeidienst eingesetzt?  

d.) Wie kann überhaupt eine entsprechende Ausbildung der Beamt*innen damit 

sichergestellt werden?  

e.) Wieso werden entgegen der bisherigen Vorgehensweise Waffen eines ausländischen 



Herstellers aus dem Nicht-EU-Raum beschafft, was zu juristischen Problemen bei 

Haftungsfragen führen kann und daher bisher vermieden wurde? 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 

 
Liborio Ciccarello 
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